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※H24の直方線の利用者の増加は
イオンシャトルバスの運行開始による
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バス利用者の声バス利用者の声

ギャラリーバスが走りますギャラリーバスが走ります

普段、バスを利用している人の声を伺ってみました普段、バスを利用している人の声を伺ってみました

　
身
近
な
移
動
手
段
で
あ
る

バ
ス
の
利
用
者
は
、
毎
年
減

少
し
続
け
て
い
ま
す
。
自
家

用
車
の
普
及
に
よ
り
公
共
交

通
離
れ
が
進
ん
だ
こ
と
は
も

ち
ろ
ん
、
全
国
的
・
長
期
的

な
少
子
高
齢
化
の
影
響
を
受

け
、
通
勤
・
通
学
人
口
が
減
っ

て
し
ま
っ
た
の
も
一
因
と
考
え

ら
れ
ま
す
。

　
利
用
が
少
な
く
、
採
算
の

と
れ
な
い
路
線
バ
ス
は
減
便

や
廃
止
を
さ
れ
る
可
能
性
が

あ
り
ま
す
。

　
現
在
運
行
し
て
い
る
市
内

の
バ
ス
路
線
維
持
の
た
め
に

も
公
共
交
通
を
も
っ
と
利
用

し
ま
し
ょ
う
。

バス利用者の推移

ふくつミニバス 西鉄バス JR九州バスふくま～る

ふくつミニバス 西鉄バス宗像 JR 九州バス

　病院へ行くのにほぼ毎日乗
車しています。
　昨年から宮城病院に乗り入
れしていただくようになり、母
のお見舞いに行くのにも大変
助かっています。
　ミニバスに乗るかたはお年
寄りが多いですが、運転手さ
んは親切丁寧に説明をしてくれ
ますし、ありがたいですね。

　県と県内全市町村では、１０月２０日（日）までのキャンペーン
期間中、路線バスの利用促進に取り組んでいます。
　その一環として、８月３０日（金）にキャナルシティ博多で「福
岡県バスまつり２０１３」が開催されました。
　あいにくの天気でしたが、「バスに乗ろう！！イラスト」公募の受
賞者の表彰が行われ、そのあと県内のゆるキャラたちが次々に登場
し、路線バスの利用を呼び掛けました。

　公募したバスのイラスト受賞作品を含む全て
の応募作品を車内に展示したギャラリーバスが
運行します。
　１０月２０日（日）までのキャンペーン期間中、
市内のバス（西鉄バス、ＪＲ九州バス直方線）に
もすてきな作品が展示されています。
　ぜひバスに乗ってご覧ください。

中央１丁目　副島さん

◀会場を盛り上げた
　ゆるキャラたち

◀車内の様子

出発式の様子▶

▲ギャラリーバスの展示

路線バス利用
促進

県内一斉キャ
ンペーン路線バス利用
促進

県内一斉キャ
ンペーン

　月に２、３回バスを利用します。
　わりと本数があるので、津屋
崎橋から西鉄バスに乗ります
が、上西郷方面の病院へ行くの
に福間駅で必ず乗り換えなけ
ればなりません。乗り換えずに
行けると大変助かります。たく
さんの人に乗ってもらってもっ
と便利に利用できるとうれしい
です。

渡区　伊藤さん

　私は北九州の人間ですが、
運動のためにふくとぴあに通っ
ています。
　自家用車が使えない時があ
るので、平均週１回くらいバス
を利用していますが、便数が
少なく、不便を感じています。
　バスが無くなると困るので、
ぜひ路線を維持してほしいで
す。

北九州市　服巻さん
はらまき

実施中
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